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COMPTE RENDU DE REUNION ENCBD DU 3 OCTOBRE 2023 

Présents : DUHAMEL Patrice, SEYS Emma, PIERRE Florence, BOUTEILLE LOYER Alexandra, POMIER 

Christophe, DEVOGELAERE Nicolas, HENNEGRAEVE Henri, VANHILLE Jérôme, LOYER Sophie. 

Excusés : MEREAUX Emmanuel, DAEYE Laurence, VANHILLE Quentin, LOYER Alain 

 

COMMISSION ENTRAINEMENTS : 

 

- Concernant l’organisation du JAN : Le J’Apprend A Nager des vacances de la Toussaint aura lieu sur les 

deux semaines du mardi au samedi, c’est Florence qui s’en chargera. Pendant ce temps Jérôme se chargera 

de faire l’entrainement pour le groupe compétition. 

 

- Répartition bénévole du samedi Midi pour l’Eveil Aquatique : le problème à été soulevé car sur les 2 

groupes du samedi la répartition des bénévoles est inégal (7 pour le premier groupe et 2 seulement pour le 

groupe 2, alors qu’ils comportent le même nombre d’enfants). 

La demande suivante va être faite à certains bénévoles : qu’il puisse rester aidé les 2 groupes ou qu’il 

change de groupe afin de régler le problème. 

 

- Compétition du 1/10 : Super compétition de reprise avec une bonne ambiance et de bons résultats, il y a eu 

100% de présence, 2 officiels étaient présents. 

 

- JAN février : Florence se chargera des 2 semaines, Jérôme sera en vacances à cette période pour 1 semaine. 

 

COMMISSION SPORTIVE : 

 

 

- Compétition du 15/10 à Bray-Dunes : le tableau de répartition des différentes tâches a été effectuée. Henri 

va se charger de prévenir les clubs présents de l’ouverture des portes à 13h30. La mise en place se fera à 

partir de 11h30. La question de remettre des médailles aux nageurs à la fin de la compétition a été posé, à 

laquelle l’ensemble du bureau à répondu négativement. 

- Prochaine Compétitions : Nous ne disposons pas encore du calendrier régionale et départementale pour 

2024, cependant il ne devrait selon Henri plus tarder. Pour 2023, il n’y aura pas d’autres compétitions à 

domicile. 

- Planning compétitions 2023 : 

o 4/5 Novembre 2023 à Saint Pol sur Mer : Championnat du nord hiver Open et Maitres. 

o 12 Novembre 2023 à Gravelines : Interclubs. 

o 3 Décembre 2023 à Marcq en Baroeul : Compétition Maitres. 

o 10 Décembre 2023 à Gravelines : Découv’Nat 4. 

- 1er Mai : Patrice a fait la demande au bureau pour savoir si nous réitérons cette compétition pour l’année 

2024, afin de pouvoir faire les demandes nécessaires. Le Problème pour cette année c’est qu’elle tombe en 

pleine semaine et pendant les vacances scolaires de notre zone. La question a été soulevé de la déplacer à 

une date ultérieure, plutôt que simplement l’annulé car elle représente l’esprit du club et nous ferais perdre 

de l’argent. A réfléchir pour la prochaine réunion. 

- Gestion des Officiels : La demande a été faite par le président, afin d’avoir un référent Officiel (savoir qui 

va où ? qui fait quoi? Les recyclages ?). Nicolas s’en chargent déjà en parti, il lui a été demandé de mettre 

en place la liste exacte des officiels, faire un tableau pour gérer les prochaines compétitions, et transmettre 

les infos sur les recyclages, formations à venir, quand il aura les infos par Henri. 
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COMMISSION ORGANISATION ET COMMUNICATION : 

- Faire la Pub du JAN : Concernant la pub sur notre site internet et nos réseaux sociaux, il a été demandé à 

Nicolas de s’en charger comme d’habitude. Concernant la publicité à la piscine, il a été demandé à 

Christophe s’il pouvait s’en charger comme à son habitude. Ceux à quoi les deux intéressés ont répondu 

favorablement. 

- Résultats et photos compétition du 1/10 : Nicolas nous informe que les résultats ont déjà été mis en ligne 

sur le site et le Facebook. 

- Points sur les inscriptions au club : Jérôme nous informe sur les derniers paiements qu’il a reçu. Patrice et 

Alexandra font un point sur les dossiers toujours en attente. 

- Gestion des Bénévoles : La demande a été faite par le président, afin d’avoir un ou plusieurs référents 

bénévoles : Christophe va s’occuper de gérer le groupe Facebook fin de donner les infos, pour les 

compétitions etc…, et Jérôme sera quant à lui responsable des bénévoles aux abords du bassin. 

 

COMMISSION ANIMATION ASSOCIATIVE : 

 

- Buvette : un point a été effectuée afin de pallier aux différents manquent pour la compétition du 15/10. Les 

boissons seront mises au frais le samedi midi. 

 

COMMISSION FINANCIER : 

 

- Comptes : Emma a eu rendez-vous à la banque pour faire la passation de pouvoir entre elle et Vincent. Elle 

nous informe que la personne qui s’en occupe n’est pas la mais que cela devrait être réglé dans les plus bref 

délais. Elle aura aussi une carte bleue à son nom. 

- Salaires coachs : l’augmentation a été voté à l’unanimité, compte-tenu de l’inflation. Nous attendons la pro-

chaine réunion, pour avoir les différentes estimations faites par Vincent et Emma. 

 

- Abonnement à payer et engagement de la compétition : Emma s’en charge au plus vite. 

 

 

COMMISSION DIVERS : 

 

- Ligne eau : une ligne est cassée, Christophe propose d’essayer de la réparer au plus vite, surtout pour la 

compétition du 15/10. La question est à nous soulever de voir avec la mairie et l’ensemble des associations 

qui utilise notre matériel, afin de pouvoir en acheter des nouvelles.  

 

- Labellisation : Patrice nous informe qu’il a fait la demande pour que notre club obtienne le niveau bronze. 

Mais après des recherches sur les cases à cocher, nous sommes malheureusement loin de pouvoir l’obtenir 

telle la barre est haute. Patrice nous informe qu’il est invité à un séminaire ou il compte exprimer sa façon 

de voir les choses sur les barèmes pour avoir cette labellisation. 

 

- Stage de pâques : Jérôme nous annonce avoir fait 6 demandes de devis concernant le stage. Il n’a eu que 3 

réponses pour la réunion. Un devis en Lozère, malheureusement le lieu est complet.  

Un devis dans le Cantal, mais la logistique sur place parait être très compliqué (15min en voiture pour se 

rendre à la piscine), le prix serait d’environ 15000€ pour 30 personnes hébergement et pension complète 

pour 7 jours dont 6 nuits. 

Un devis dans le Cher, où la logistique est plus confortable (piscine à 3 minutes à pied), le prix serait 
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d’environ 11000€ € pour 30 personnes hébergement et pension complète pour 7 jours dont 6 nuits. 

Mais Jérôme ne s’arrêtera pas là dans ses recherches et nous informe que pour la prochaine réunion, il va 

procéder à des relances et chercher d’autres site disponible. 

Mais il peut dès à présent nous informer que nous pouvons partir sur un devis global d’environ 20000€ à 

25000€ (activités, hébergement, nourriture, et transports). La question de comment réussir à faire financer 

par les jeunes se voyage se pose …. A suivre à la prochaine réunion. 

- Répartition tâches du club : La demande a été faite par le président, afin d’avoir un ou plusieurs binômes 

sur les postes clefs, afin de se faire suppléer en cas de vacances ou évènements personnels, afin que le club 

ne se retrouve pas dans la panade. Il a demandé à ce que tout le monde réfléchisse à cette question pour la 

prochaine réunion. 

- Alarme : Jérôme nous informe que l’alarme de la piscine est enfin en fonction, et nous informe qu’il a un 

badge et que florence en a un aussi, mais que pour accéder au club house, il faut que la piscine soit ouverte 

où être en présence d’un des deux entraineurs. 

- Nouvelle photocopieuse : Igor en a trouvé une nouvelle, Jérôme va voir pour qu’elle soit installé au plus 

vite. 

- Saint martin : La demande a été faite par le président, afin de savoir le montant qu’il sera alloué pour faire 

les cadeaux que la ville a demandé. Hélène sans charge, pour un montant de 40€. 

- Divers :  

o Alexandra s’occupe de contacter Delgrange voyages, pour voir s’il on des lieux à nous conseiller 

pour le stage de printemps. Elle se chargera aussi d’inscrire Sophie a la formation de recyclage 

chrono, et de faire l’inscription de François Laporte au club. 

o Emma nous informe que pour les courses, cela sera peut-être judicieux de guetter les promos pour 

faire les courses pour les compétitions. 

 

 

Fin de réunion 20h15. 

Prochaine réunion le 7/11/2023 à 18H. 

 

 

 

 

 

Le président                                                                   La secrétaire 

Patrice DUHAMEL    Alexandra BOUTEILLE-LOYER 

 


